

Eine für Nordafrika neue Acridide

Kurt Harz

Dericorys carthagenovae BOLIVAR 1877

(D.Millierei c. Acta Soc.Espan.Hist.Nat.,p.171; Typ: nicht bezeichnet, Syntypen im Nat.Mus.Wien und Inst. Espan. Ent. Madrid; terra typica: Cartagena, Spanien)

Diese Art wurde bisher nur vom Locus typicus erwähnt und erschien seit über hundert Jahren als Endemit in Spanien. Aus neuerer Zeit liegen merkwürdigerweise keine Funde vor, aber gewiss ist die Art dort noch vorhanden. Über die Biologie ist nichts bekannt. Es wäre hochinteressant, diese zu untersuchen.

In der Sammlung Dr.Walter LANG fand sich ein Männchen dieser Art, das 1978 bei Meknes Marock, ungefähr 50 - 70 km von Fes, Marocco von Dr. WAGEMANN gesammelt wurde. Als Heimat ist wohl überhaupt Marokko anzunehmen, während es sich in Spanien um ein Relikt handelt.

Verfasser:

Dr.Kurt Harz
Endsee 44
8801 Steinsfeld

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Articulata - Zeitschrift der Deutschen Gesellschaft für Orthopterologie e.V. DGfO](#)

Jahr/Year: 1989

Band/Volume: [4 1989](#)

Autor(en)/Author(s): Harz Kurt

Artikel/Article: [Eine für Nordafrika neue Acridide 3](#)